EL GRUPO DE LOS 77 Y CHINA DISPUESTOS A INICIAR LOS TRABAJOS SUSTANTIVOS EN LAS CONVERSACIONES SOBRE CAMBIO CLIMÁTICO

Bonn, Alemania, 7 de junio de 2011

El Grupo de Trabajo Especial sobre la cooperación a largo plazo en el marco de la Convención (GTE-CLP) y el Grupo de Trabajo Especial sobre los nuevos compromisos de las Partes del anexo I con arreglo al Protocolo de Kyoto (GTE-PK) comenzaron sus tareas el día de hoy en Bonn, Alemania, al reanudar sus respectivos períodos de sesiones en ocasión de la segunda ronda de negociaciones sobre cambio climático de este año.

Jorge Argüello, Embajador de Argentina ante las Naciones Unidas y Presidente del Grupo de los 77 y China, en su declaración en la sesión de apertura del GTE-PK, destacó que "el Grupo se ha comprometido a negociaciones constructivas, transparentes e impulsadas por las Partes en este período de sesiones con el fin de asegurar un segundo período de compromisos del Protocolo de Kyoto que contribuya a un resultado equilibrado y global en Durban. Permítanme subrayar que el tiempo apremia. Todas las Partes deben hacer lo posible para buscar un lenguaje común que pueda ser aceptable para todos y de conformidad con el objetivo común de limitar el aumento de la temperatura mundial ".

También hoy se dio inicio al 340 periodo de sesiones del Órgano Subsidiario de Ejecución (OSE) de la Convención Marco de Naciones Unidas sobre el Cambio Climático, un día después que el Órgano Subsidiario de Asesoramiento Científico y Tecnológico (OSACT) iniciara sus trabajos el lunes 6 de junio.

Los Presidentes de ambos órganos, el Sr. Mama Konate (Mali) y el Sr. Robert Owen-Jones (Australia), suspendieron las sesiones justo a su inicio ya que las nuevas propuestas sobre la agenda, provenientes tanto de delegaciones del Norte y como del Sur, no había sido consideradas suficientemente y el proyecto de agenda presentado en ambos casos no era un texto que contaba con consenso todavía. Continuaron las consultas oficiosas entre las distintas partes interesadas durante el día.

El Grupo de los 77 y China expresò su disposición de iniciar los trabajos sustantivos inmediatamente. El G-77 celebró reuniones oficiosas durante el día y se convocó al Grupo para consultas hasta tarde en la noche de ayer en aras de coadyuvar a los Presidentes a que concluyeran sus consultas y se llegara a un acuerdo entre las delegaciones interesadas para poder dar inicio a los trabajos.

En el caso del OSACT, el Grupo de los 77 y China está asistiendo a su

Presidente, el Sr. Konate, para avanzar en los temas de la agenda que están pendientes de consideración. En el caso de la OSE, las cuestiones pendientes son numerosas pero el Grupo de los 77 confía en que su Presidente, el Sr. Owen-Jones, ayudará a las partes interesadas a encontrar una fórmula que permita que se de inicio a los trabajos inmediatamente en tanto que continúen las consultas para abordar las preocupaciones concretas al respecto.

Se espera que los cuatro órganos estarán trabajando sin interrupción a partir de hoy en vista de la complejidad de las cuestiones que deben tratarse y el interés en lograr avances reales en pos de un resultado equilibrado y global que puede garantizar el éxito de la reunión en Durban.

Secretaría Ejecutiva del Grupo de los 77 Oficina NL-2077, Sede de las Naciones Unidas Nueva York, NY 10017, EEUU Tel.: (212) 963-3816 | Fax: (212) 963-3515 Dirección de correo electrónico: g770ff@unmail.org Sitio Web: http://www.g77.org